



SECRETARIO DEL TRABAJO ACUSA DESINFORMACIÓN

Marath rechaza que se reduzcan días de descanso laboral con reforma

Calificó como una mentira que vaya a haber aumento de horas extra

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

El secretario del Trabajo, Marath Bolaños López, aseguró que es una "mentira" afirmar que la reforma para disminuir la jornada laboral de 48 a 40 horas represente menos días de descanso.

No obstante, en la conferencia matutina de Palacio Nacional, anticipó que aún deben discutirse "algunos aspectos" que son complementarios en las leyes secundarias, particularmente en la Ley Federal del Trabajo.

"Y lo que se debe de decir es que



ESPECIAL

En ruta. Bolaños aseveró que aún faltan aspectos por discutirse.

PROCESO.

Afirmó que el actual gobierno hizo que la reforma avanzara, lo cual es un logro histórico, pues se avaló por unanimidad.

no se está tocando tampoco lo relativo a la jornada diaria de ocho hora. Se está incluyendo una jornada semanal, o más cuántas son las horas a la semana que es de 40 horas; se verán asuntos relativos a estas disposiciones.

"Hay quienes han aprovechado para mal informar, para dar información no precisa diciendo primero que con esto los trabajadores van a ganar menos. Citando al clásico: mentira. También diciendo que van a aumentar las horas extras, también mentira. También diciendo que esto va a significar menos descanso para los trabajadores, también mentira", manifestó el secretario.

La oposición ha criticado que en el dictamen aprobado en el Senado de la República no se hizo explícito el descanso de dos días.

El funcionario puso énfasis en el compromiso que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hizo en avanzar en establecer 40 horas de trabajo a la semana.

Recordó que la semana pasada, la Cámara alta aprobó esta reforma constitucional, la cual, consideró, fue "histórica" porque no hubo ningún voto en contra en la votación en lo general.

Consideró que lo anterior habla de cuál es el diagnóstico que se tiene de la necesidad imperiosa de avanzar hacia esa reforma.